

5 nouvelles entreprises s'installent dans la Zone spéciale de développement du Mariel



La Havane, 10 mars, (RHC).- Les autorités cubaines ont approuvé l'installation de 5 nouvelles entreprises dans la Zone spéciale de développement du Mariel.

Oscar Pérez, chargé de l'évaluation des affaires à la Zone spéciale de développement du Mariel, a précisé qu'un total de 24 entreprises de 11 pays, y compris Cuba, fonctionnent d'ores et déjà dans cette zone, quelques uns depuis un siège provisoire et d'autres dans leur domiciles définitifs.

«La ZDEM avance de façon discrète mais soutenue, dans son objectif d'encourager des projets intégraux permettant la substitution d'importations, les exportations des produits cubains d'une grande valeur ajoutée et la création d'emplois » a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/123880-5-nouvelles-entreprises-sinstallent-dans-la-zone-speciale-de-developpement-du-mariel>



Radio Habana Cuba